



El programa de detección precoz del cáncer de mama llegará en septiembre a San Martín

- **El autobús para hacer mamografías a mujeres en edad de riesgo se instalará en la calle Fuente, desde el 30 de septiembre al 4 de octubre.**

24/Jul/13.- Las sanmartineñas entre los 49 y los 69 años de edad tienen una cita con el autobús de la Asociación Española Contra el Cáncer a finales de septiembre y primeros días de octubre. En estas fechas se desarrollará la campaña de detección precoz del cáncer de mama en nuestra localidad, consistente en la revisión de las mamas y la realización de mamografías a las mujeres en edad de riesgo.

Las citaciones se realizarán a través de una carta que remitirá la Asociación Española Contra el Cáncer, a las mujeres que tengan esta edad (49-69) y no se hayan realizado una mamografía en los dos últimos años.

La campaña, es fruto de la colaboración entre el Servicio Madrileño de Salud, la asociación Española Contra el Cáncer y el Ayuntamiento de la localidad que se encarga de la correcta instalación del mamobús, suministro de luz, agua y alcantarillado y se realiza cada dos años aproximadamente.

Campaña de Detección Precoz del Cáncer de Mama.

Del 30 de septiembre al 4 de octubre.

Lugar: C/ Fuente (Junto al centro cultural La Estación).

Destinatarias de la campaña: Mujeres entre 49 y 69 años, que no se hayan realizado una mamografía en los dos últimos años.



Imagen de una mujer realizándose una mamografía